PRT

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES/AS demossocial@yahoo.es

PARO NACIONAL Y ASAMBLEA CONSTITUYENTE DEMOCRATICA

Con Ollanta Humala, una vez más se ha demostrado que una cosa es lo que la ciudadanía decide, de acuerdo a lo que le ofrecen los candidatos en sendas campañas electorales; y muy otra lo que esos candidatos, una vez que han ganado las elecciones, ejecutan.

Y es que **las elecciones son una farsa** de la llamada democracia burguesa, que en realidad es una dictadura civil burguesa, que siempre apela al arbitrio de la dictadura policiaco- militar cuando se agudiza la competencia entre sus diversas fracciones por la captura del mayor excedente que producen los trabajadores, o cuando las masas cansadas de tanta explotación y miseria arremeten contra el orden establecido.

Las elecciones, además, son un gran negociado donde los que postulan, en su gran mayoría, no lo hacen para mejorar el nivel social, político y económico de la comunidad, sino para enriquecerse saqueando la economía popular. Los publicistas burgueses y pequeños burgueses pretenden ocultar a quienes realmente detentan el poder: la clase burguesa o fracciones de la misma, hablando en abstracto de la responsabilidad de los "poderes fácticos" y, de la corrupción en que se embarcan gobiernos y parlamentos; escriben que todas esas fechorías se debe a la irresponsabilidad de la "clase política". Logrando que el odio de la ciudadanía no se concentre en los verdaderos responsables y rechacen la práctica política, confundiéndolo con la politiquería nefasta, estafadora y circense que practican en la vida cotidiana la clase burguesa y sus intermediarios.

¿Quiénes son los grupos económicos que así pierdan siempre ganan las elecciones? Las transnacionales, que explotan nuestras materias primas; y sus aliados o testaferros: la burguesía nativa y sus partidos políticos, como el APRA, el Fujimorismo, PNP, PPC, PP, SN, etc. que nos hablan de Patria, pero la rematan por unos cuantos reales.

La política económica neoliberal que nos ha impuesto el imperialismo yanqui y al cual se somete el "nacionalista" O. Humala ha servido para reprimarizar nuestra economía, saquear nuestras materias primas, privatizar las empresas públicas estratégicas, desindustrializar el país, empobrecer el campo y "flexibilizar" sueldos, salarios y derechos laborales. La riqueza de los empresarios ha subido un tercio más de lo que era antes, tercio que les ha sido quitado a los trabajadores gracias a la tercerización laboral, services, supresión de la negociación colectiva, al pago de sueldos y salarios de hambre, supresión de la jornada de 8 horas, no pago de horas extras, etc.

Hoy el Perú va a pagar tributo a su estrategia de exportar mayoritariamente materias primas. Los precios de los metales han caído por el estancamiento de la economía europea, el poco crecimiento de la norteamericana y la disminución del crecimiento de China. En el 1er trimestre del 2013, con respecto al 1er trimestre del 2012,

el PBI ha caído de 6% a 4,8%; el ingreso por exportación de minerales ha disminuido en 1500 millones de dólares; el tributo de los minerales ha caído casi a la mitad.

La balanza comercial ha sido deficitaria en 1500 millones de dólares, menos dólares en el mercado motivan que suba de precio, al mismo tiempo la inflación se incrementa con el encarecimiento del costo de vida. Todo esto augura más confrontaciones de las que ya están sucediendo. El gobierno, con estrategia policiacomilitar preventiva, toma la iniciativa lanzándose a la ofensiva con leyes que apuntan a seguir profundizando el neoliberalismo, al mismo tiempo que establece formas de control de masas e incrementos de penas para amedrentarlas. Así, la inseguridad ciudadana que debe resolverse con la creación de fuentes de trabajo para la juventud, sólo es pretexto para incrementar la fuerza policial. El servicio militar que era voluntario ahora lo transforma en obligatorio que sólo lo pobres lo cumplirán porque los que tienen plata pagaran la multa para no servir en las FF.AA.

Las leyes contra el magisterio y los trabajadores estatales sólo buscan, so pretexto de mejor calificación, despedirlos y suprimir sus derechos laborales. El proyecto de ley universitaria, sin ninguna preocupación por dotarla de presupuesto adecuado y mejorar la enseñanza e investigación, se centra en terminar con la autonomía universitaria sometiéndola al control del Ministerio de Educación. No se lleva a efecto la ley de consulta previa a las comunidades. El gobierno se niega despenalizar el aborto y dar el protocolo del aborto terapéutico y se niega a considerar como crímenes de odio el asesinato de gays y lesbianas.

En el colmo del cinismo y el engaño, los representantes del gobierno pretenden sostener que la pobreza se ha reducido al 26%. Este cómputo no se hace tomando en cuenta servicio básicos como educación salud y vivienda; y peor aún, establecen arbitrariamente la criminal teoría que se deja de ser pobre extremo con ganar un poco más de 125 soles y de pobre con ganar un poco más de 250 soles.

El gobierno sabe de estos miserables engaños, por eso lanza sus leyes de la criminalización de las protestas, del negacionismo e incremento de las penas en el Código Penal. Pero el movimiento obrero, campesino y popular, hombres y mujeres, estudiantes, van a la lucha, movilizándose y autorganizándose en defensa de sus intereses y por nuevas conquistas: POR EL PARO NACIONAL, LA ASAMBLEA CONSTITUYENTE YEL GOBIERNO DE LOS TRABAJADORES.

Fracasó la componenda. Fracasó la elección al Tribunal Constitucional del golpista fujimorista Rolando Sousa que fue una abierta provocación al pueblo. Fracasó la elección de Pilar Freitas como Defensora del Pueblo, que podría haber sido la Defensora de los Corruptos. Pero, los tres electos del BCR, es obvio, van a profundizar el saqueador y corrupto sistema economico neoliberal. Los jóvenes que se movilizaron en repudio al circo montado fueron violentamente reprimidos. Rechazamos y denunciamos la violencia cuyos únicos responsables son el Ejecutivo y el Parlamento. Pero la resistencia y la lucha es el único camino.

LIMA, 24 DE JULIO DEL 2013

DIRECCION NACIONAL DEL PRT